

PRESSEMELDUNG



Gleitschirmverein Baden e.V. - „Die Schwarzwaldgeier“

Vereinsmeisterschaft des GSV Baden

Meistertag am Merkur

Laufen, fliegen, landen, Wissensfragen lösen – in vier Disziplinen konnten am 8. Juli 2017 insgesamt 31 Schwarzwaldgeier ihre Kräfte am Baden-Badener Merkur messen. Die Vereinsmeisterschaft des Gleitschirmverein Baden e.V. war auch in diesem Jahr eine Veranstaltung für Jedermann und jede Frau, um Sport und Spaß gleichermaßen zu erleben. Perfekt organisiert von Oliver Zind und seinem vielköpfigen Organisationsteam, war nicht nur die Leistung der Teilnehmer sondern auch die der vielen Helfer erstklassig.

Bester in der ersten Disziplin, dem 400-Höhenmeter-Berglauf, war Stefan Volk in nur 25 Minuten, dicht gefolgt von Dirk Ebert, der für die Strecke nur knapp eine Minute länger brauchte. In die zweite Disziplin gingen die Piloten und Pilotinnen mit der Zielsetzung, eine ganze Stunde oben zu bleiben. Dass es am Ende nur insgesamt fünf Piloten über die Sechzig-Minuten-Marke schafften war der schnell an Größe gewinnenden Gewitterzelle über Baden-Baden geschuldet – Steilspirale oder Ohren anlegen und nix wie runter. Nicht einfacher machte das zunehmend anspruchsvoller werdende Flugwetter auch die Landebedingungen. Perfekte Punktlandungen gab es windbedingt drei an der Zahl: Klaus-Peter Schilli, Nils Bär und Rainer Durst. Maren Scheurer zauberte die viertbeste Landung ins Grün. Die endgültige Entscheidung fiel in der vierten Disziplin: dem Wissenstest. Dabei ging es um Fragen wie: Was tun bei einer Baumlandung? Wie fliegt man richtig in die Thermik ein? Welche Lufträume gibt es über dem Merkur und was ist beim Fliegen darin zu beachten? Der Schlaumeiergeier mit dem dazu passenden Namen war mit Voller Punktzahl Henning Meyer. Meister aller Klassen wurde mit einer Gesamtpunktzahl von 165 Zählern Klaus-Peter Schilli. Mit topfitten 63 Lenzen, hat er gezeigt, dass es beim Gleitschirmfliegen vor allem auf eines ankommt: Erfahrung und Köpfchen. Platz zwei belegte Niels Bär, Platz drei ging an Maren

Scheurer, der vierbteste Geier 2017 ist Bernd Müller und nicht zuletzt auch durch seine exzellente Kopfleistung sicherte sich den fünften Rang Henning Meyer.

Weitere Informationen und ausführlicher Bericht unter www.schwarzwaldgeier.de.

((Bildunterschrift))

Prof. Dr. Martin Gabi (1. Vorsitzender, Foto l.) mit den Gewinnern der Vereinsmeisterschaft des GSV-Baden: Maren Scheurer (3. Platz, 2.v.l.), Klaus-Peter Schilli (1. Platz, 3.v.l.), Bernd Müller (4. Platz, 2.v.r.), Henning Meyer (5. Platz) – der Zweitplatzierte Niels Bär war nach dem Gewitter schon wieder in der Luft. (Foto: Rüdiger Becker)

Presse-Kontakt für weitere Info und Bildmaterial:

Ralf Baumann / Referent Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Gleitschirmverein Baden e.V. – die Schwarzwaldgeier
www.gsvbaden.de, www.schwarzwaldgeier.de
E-Mail: ralf.baumann@redactiv.de
Tel. 0173 48 166 09